

Anfrage - Nr. StVV - AF 36/2022 (§ 38 GOSTVV)		
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 22.09.2022		
Beratung in öffentlicher Sitzung:	ja	Anzahl Anlagen: 0

Umsetzung des Klimafonds in Bremerhaven (CDU)

Über den Klimafonds können Bremer und Bremerhavener Unternehmen ihre unvermeidliche CO²-Emissionen kompensieren. Das von den Unternehmen eingezahlte Geld unterstützt lokale soziale und kulturelle Einrichtungen bei Klimaschutz-Maßnahmen, die sie allein nicht finanzieren könnten, somit vereint der Klimafond soziales und ökologisches Engagement von Unternehmen für unsere Region. Der Klimafonds wurde 2010 ins Leben gerufen.

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie viele Bremerhavener Einrichtungen sozialer Art, wie Sportvereine, Kitas oder kulturelle Einrichtungen haben bislang eine kostenfreie Energieberatung über den Klimafonds seit 2010 in Anspruch genommen?
2. Wie viele und welche dieser Einrichtungen haben Anträge für investive Klimaschutz-Maßnahmen über den Klimafonds gestellt?
 - a) Wie viele Mittel fließen jährlich über den Klimafonds nach Bremerhaven ab? Bitte um Aufstellung seit 2010.
 - b) Wie viel CO² wird durch diese Maßnahmen seit 2010 in Bremerhaven reduziert? Bitte um Aufstellung seit 2010.
3. Wie viele Unternehmen aus Bremerhaven beteiligen sich aktuell am Klimafonds?
4. Beteiligt sich der Magistrat aktuell am Klimafonds, z. B. bei Dienstreisen im Rahmen eines Kompensationsbeitrages? Falls ja, wie viel Geld ist dem Klimafonds in 2021 zugeflossen? Falls nein, warum nicht?

Thorsten Raschen
Ralf Holz und
CDU Fraktion